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“Yo practico muchos deporte para ayudar a calmarme y a sentirme bien. 
Pero pienso que la meditación, aprender música u otra cosa es también 

una manera de sentirse bien”
Nattan Navez

“Las cosas malas y tristes que ocurren no tienen que derribarnos: 
tenemos que aceptar cada momento de nuestra vida, ya sea bueno o 
sea malo. Nadie tiene una vida perfecta sin problemas y, así como 
dice Ueshiba, no podemos negar el orden cósmico de las cosas, sino 
tenemos que acoger los malos momentos y vivirlos así como haríamos 

si pasaran momentos felices”
Gaia Tucci


